



Experience it
BAVARIA
C-LINE
C45



DAS RAUMWUNDER

Die BAVARIA C45 ist ein echtes Raumwunder in dieser Klasse. Neben einer 3-, 4- und 5-Kabine-Version bietet die BAVARIA C45 als einzige Yacht ihrer Klasse eine Dinghi-Garage. Somit kann das Beiboot bequem verstaut werden, ohne die elegante Silhouette der BAVARIA C45 zu stören. Das clevere Cockpitlayout mit geteilter Funktion schafft einen großzügigen Lebensraum an Deck. Die Winschen sind in Nähe der Rudergänger angeordnet. Im Cockpit selbst kann die Crew die Sonne und den Wind genießen.

AN INCREDIBLE FEAT IN SPATIAL DESIGN – The BAVARIA C45 is incredibly spacious for this class. In addition to 3-, 4- and 5-cabin versions, the BAVARIA C45 is the only yacht in its class which offers a dinghy garage. This allows the dinghy to be conveniently stowed away to preserve the elegant silhouette of the BAVARIA C45. The clever cockpit layout with split function creates a generous amount of living space on deck. The winches are located close to the helmsman. The crew can enjoy the sun and the wind while in the cockpit.



EXTERIOR

PURES SEGELVERGNÜGEN

Im Fokus der Entwicklung dieser Yacht stand das einfache Handling, kombiniert mit bester Performance. Sämtliche Fallen und Schoten verlaufen verdeckt im Aufbau zum Cockpit. Segelplan und Rumpfdesign sind ideal aufeinander abgestimmt. Somit folgt die BAVARIA C45 jeder Ruderbewegung unter Segeln wie auch beim Manövrieren im Hafen – und das bei allen Wetterlagen.

PURE SAILING PLEASURE – This yacht was developed to provide easy handling combined with optimised performance. All halyards and sheets are hidden in concealed channels which run to the cockpit. The designs of the sail plan and the hull are in perfect alignment. The BAVARIA C45 responds to every rudder movement in the same way under sail as when manoeuvring in the harbour – whatever the weather conditions.



INTERIOR

FREIHEIT AUCH UNTER DECK

Erleben Sie das großzügige Raumgefühl der BAVARIA C45. Viel Tageslicht durch große Fenster im Rumpf, Luken und das Lichtband empfangen Sie unter Deck. Die Charakteristik der klaren Linien setzt sich auch im modernen Interieur fort. Ein strukturiertes und offenes Wohngefühl lässt Sie unter Deck entspannen. Dazu tragen die hochwertigen Materialien und die hervorragende Verarbeitung bei. **Prägen Sie Ihren eigenen Stil und wählen Sie zwischen edlen Hölzern, verschiedenen Polstervarianten und funktionalen Optionen.**

A FEELING OF FREEDOM, ABOVE AND BELOW DECK – Experience the generous space on the BAVARIA C45. Below deck, the large windows in the hull, hatches and ribbon of windows provide an extensive source of natural light. The characteristic clear lines of the yacht are echoed in the modern interior. The structured, open spaces below deck allow you to sit back and relax. This atmosphere is enhanced by high-quality materials and outstanding finishing. **Create your own style by selecting from a range of luxury wood fittings, different upholstery variations and functional options.**



FEATURES

AUSSTATTUNG UND OPTIONEN

Die BAVARIA C45 überzeugt mit einem unschlagbaren Raumangebot, individuellen Layoutlösungen für jeden Anspruch und außergewöhnlichen Optionen für diese Bootsgröße, wie eine große Dinghy-Garage und einer Wetbar mit BBQ-Grill. **Entdecken Sie verschiedene Optionen und wählen Sie zwischen edlen Hölzern.**

The BAVARIA C45 stands out through exceptionally spacious interior, individual layout solutions for all requirements and astounding additional options for a boat of this size, such as a large dinghy garage and a wet bar with a grill. **Discover the different options and choose from our range of luxury wood fittings.**

Deck layout



3-Kabine-Layout 3-cabin layout



4-Kabine-Layout 4-cabin layout



5-Kabine-Layout 5-cabin layout



Konfigurieren Sie sich Ihre ganz persönliche BAVARIA Yacht.
Configure your own personal BAVARIA yacht.

www.bavariayachts.com



Gesamtlänge Length	14,06m
Länge Rumpf Length hull	13,60 m
Länge Wasserlinie Length waterline	12,94 m
Gesamtbreite Beam overall	4,49 m
Tiefgang Gusseisenkiel (ca.) Draught cast iron keel (approx.)	2,20 m
Tiefgang Gusseisenkiel als Flachkiel (ca.) Draught cast iron keel as shallow keel (approx.)	1,75 m
Leergewicht (ca.) Unloaded weight (approx.)	12.222 kg
Motor, Standard Engine, standard	42 kW / 57 PS
Motor, Option Engine, option	59 kW / 80 PS
Treibstofftank (ca.) Fuel tank (approx.)	244 l
Wassertank (ca.) Water tank (approx.)	310 l / 554 l
Segelfläche Sail area	109 m ²
Großsegel / Rollgroßsegel (ca.) Mainsail / furling (approx.)	64 m ² / 51 m ²
Masthöhe über Wasserlinie (ca.) Height of mast above water line (approx.)	22 m

